

豊岡 WIND



豊岡中だより

NO.7

令和3年6月29日

豊橋市立豊岡中学校

とよはしけいさつしょ かんしゃじょうぞうていしき おこな 豊橋警察署 感謝状贈呈式が行われました

今日は、とても心温まる勇気ある二人のとても誇らしいニュースです。道に迷って帰れなくなっていた小学校1年の男の子に勇気を出して声をかけ、いっしょに家を探し、旭東田交番まで連れて行ってくれました。心優しい二人のおかげで、少年はご家族と出会うことができ、無事帰宅することができました。この善行を受け、二人は警察から「感謝状」が贈られることとなり、25日（金）に、豊岡中会議室で感謝状贈呈式が行われました。

当日は、豊橋警察署より鈴木彰署長、生活安全課長、生活安全課警部補の三名にお越しいただきました。署長さんからは、「勇気を振り絞って声をかけ、いっしょにうちを探してくれただけでなく、交番に送り届けてくれたおかげで、事件や事故にならなかった。とても感謝しています」と温かい言葉をいただきました。



贈呈式の様子

最初は緊張した面持ちの二人も、式を終えた後の記念写真では笑顔を見せ、ほつとした様子でした。会に参加したご家族や豊岡の職員も、いっしょに今回の善行を喜び合いました。

今回の二人の行動は、豊岡中の教育目標「自立・友愛・創造」(すすんで行動し、人や物を大切にし、自ら考える生徒)にもつながるすばらしい行動で、豊岡中全体としてもとても誇らしいことですね。ぜひみなさんに喜び、称え合いましょう。おめでとうございます！



記念写真の様子

しないそうごうたいいくたいかい はじ 市内総合体育大会が始まります！

7月3日（土）から市内総体が始まります。今年度は感染対策を行なながら、無観客で実施されます。日時や日程は、各部活動のお知らせをご覧ください。なお、本番で力が發揮できるよう、体調管理や健康管理に努めてください。

※一部の部活動を除いて1年生は参加しません。